

# 努力に裏打ちされた 品質への誇り



RECRUIT INFORMATION  
岡山県食品株式会社

明治グループ会社として  
有名商品を多数生産！



岡山県食品株式会社



〒714-0091 岡山県笠岡市絵師156番地  
TEL0865-62-2124(代) FAX0865-62-4116

●採用情報ほかHPもご覧ください。

岡山県食品

検索

<http://www.okashoku.co.jp/>

限りない高みを目指し  
課題の発見・改善に力を注ぐ

求む!  
創意工夫に満ちた  
ものづくりのプロフェッショナル



●この会社案内は、「人財と企業を結ぶ」株式会社シーズの編集です。実際に企業を取り扱い、その特徴と魅力を学生の皆さんにお知らせしています。



日本全国のお店に並ぶ商品を製造している、知られる実力企業。大手に準じる充実した就労体制が整いながら、社内には地元企業らしいざくばらんでアットホームなムードが流れ、まさに「いいとこどり」の

理想的な環境だと感じました。若手社員さんは揃って「転勤がない」ことも利点と語っており、落ち着いて長く勤めたい地元指向の学生さんに特におすすめしたい企業です。



## 岡山県食品株式会社

### 会社概要

設立 1942(昭和17)年10月  
資本金 5,000万円  
従業員数 260名  
売上高 107.2億円(2016年3月期)  
代表者 代表取締役社長 一色宏之  
事業所 本社工場／岡山県笠岡市絵師156番地  
株主構成 100% 株式会社明治

### 沿革

昭和11年 明治製菓が山陽練乳を合併し、明治製菓株式会社笠岡工場となる  
昭和15年 明治製菓が乳製品部門を明治乳業に委任し、笠岡工場を明治製菓と明治乳業に分割  
昭和17年 明治製菓が戦時統制による県内缶詰合同会社に笠岡工場を現物出資し、岡山県合同食品株式会社となる  
昭和23年 岡山県食品株式会社と改称。主としてみかん、白桃、ぶどう、たけのこ等缶詰を製造  
昭和30年 缶入りオレンジジュース製造開始  
昭和48年 缶コーヒー製造開始  
昭和50年 デザート(ゼリー)製造開始  
昭和51年 スナック菓子「カール」製造開始  
昭和58年 ホットケーキミックス製造開始  
平成 5年 レトルトパウチ食品製造開始  
平成 7年 プロテイン製造開始 明治乳業跡地併合  
平成 8年 チアパック(ゼリー飲料)製造開始  
平成11年 介護用チューブゼリー製造開始  
平成14年 アミノコラーゲン製造開始  
平成17年 チアパックライン新設  
平成17年 新プロテイン棟完成  
平成18年 食品衛生優良施設厚生大臣賞を受賞  
平成19年 ISO9001(品質管理の国際標準規格)認証取得  
平成20年 カール四国明治に移設  
平成21年 ISO14001(環境管理の国際標準規格)認証取得  
平成24年 安全衛生岡山労働局奨励賞受賞  
平成28年 FSSC22000(食品安全システムの国際標準規格)認証取得

**meiji**  
明治グループ

### 事業展開

明治ブランドを中心とした  
食品製造・販売

昭和11年の操業開始以来、当社は明治グループの一員として缶詰、飲料、菓子など多様な商品を生産してきました。近年はプロテインなどの健康系食品にシフトし、グループ内におけるこの分野の基幹工場となっています。私たちがもっと大切にしているのは「品質」の確かさ。明治が生産拠点に求める品質レベルは非常に高く、製品そのものの質はもちろんのこと、生産効率やスタッフの意

識に至るまで、あらゆる点で最高を追求していかなくてはなりません。平成28年には食品安全認証FSSC22000を取得し、社員一丸となってその水準維持に努めています。こういった姿勢が信頼され、他メーカーのOEM商品も数多く受注。どこにも負けない品質への誇りを胸に、さらなる創意工夫を重ね、進化を続けています。

# 徹底して高品質を追求し、「明治」ブランドの信頼を支える。



### 品質の確かさに自信あり

明治グループの一員として、プロテイン「SAVAS」や「アミノコラーゲン」、レトルトカレー「銀座カリー」など、皆さんもよく知る商品を多数製造しています。全国で信頼されている明治ブランドだけに、工場には非常に高レベルの生産品質が求められており、たゆまぬ努力でその期待に応え続けることこそが私たちの使命。品質向上のためには手間ひまを惜むことなく、お客様に満足いただける確かな製品を提供します。



### 大手の安心と小回りのよさ

明治の100%子会社である当社の魅力は、大企業と中小企業、両方の「いいところ取り」。安定した経営基盤をもつとともに、優れた教育研修制度や福利厚生制度が整うのはやはり大手グループならではと言えます。一方で、社内の雰囲気は、社長や上司との距離が近くアットホーム。部署を超えたプロジェクトなども思い立ったすぐに立ち上げて実行でき、意欲ある社員がのびのびと存在感を發揮できる環境です。



### 健康志向でニーズ拡大

約10年前より明治の健康・栄養系食品の製造に特化している当社。健康志向が高まる昨今、この分野は大きく市場を拡大し、今後も安定した成長が見込まれています。明治グループであることの安心はもちろんながら、明治以外のOEM商品の企画・生産も手掛けており、消費者のニーズに合った商品を自社開発できることも強み。多種多様な食品の生産ノウハウを蓄積しているため、市場のどんな変化にも柔軟に対応できます。



### 自分で考えて動ける環境

主にプロテインなど粉体製品の包装工程を担当。缶詰め、袋詰めなどのラインを管理し、不具合に対応するとともにさらなる効率化を図ります。先輩方は、安全や品質に関わることには厳しいですが、あとは離れて見守ってくれるという感じ。自分で工夫して少しでも改善につながると、やりがいを感じますね。



● 製造部 2013年入社  
松尾 静香



### ざっくばらんな社風が魅力

農学部出身で、食品に関わる仕事を希望。中でもここは、大企業の傘下に守られていることと転勤がないこと、それに、なんとも居心地のいいほのぼのとした社風に魅力を感じました。今は主に出荷と請求を担当。まだ2年目ですが、社内プロジェクトへの参加など、いろいろな経験をさせてもらっています。



● 生産管理部 2015年入社  
森 健太



### 積極的な発言と行動を歓迎

当社は伝統的に上下や部署間の垣根がなく、なんでも言い合える環境。やりたいことがあれば失敗を気にせずどんどん挑戦できる分、行動力とバイタリティが求められます。大企業ではありませんから、ひとりで何役もこなす柔軟性も必要。経験を積み、ゆくゆくは会社全体へと視野を広げてくれる方を求めます。



● 生産管理部 課長  
石井 秀典